

コーヒーマン進化論

荒田珈琲
新聞 ④
Vol. 69
2023. 8. 10 (木)

今日も長き
珈琲を...



荒田珈琲のあちこちで見かける、このゆるいキャラはコーヒーマン。店ではだいぶおなじみの存在になりました。そういえば彼はいつから現れたのでしょうか？すっかり最初からいたかのようになりつつありますが、ここらで一度、コーヒーマンの誕生から今日までの歩みを振り返ってみます！

2020年10月、
コーヒーマン
生まれる。

運命の出会い。初登場したのは3年前の秋でした。店が暇だったある日、手持ち無沙汰になったヨメはMONO消しゴムをカッターで彫って工作していました。珈琲屋らしくコーヒーカップのはんこでも作るか...と思いつき、出来上がりを押してみるとあらま、何かほっこり脱力感のある笑顔が現れたのです。コーヒーマンと名前をつけて豆袋やお知らせなどに使うことになりました。ポタッと押あそ気持ちがいいゆる〜く和む Mascot の誕生です◎

消しゴムに
左右逆の絵を描き
新しいカッターで彫る！



2021年1月、
消しゴムから
本物のはんこに。



さて、情が移るとかわいく見えてくるものらしく、心配なことが出てきました。消しゴムはんこのコーヒーマンは、いつか摩耗や欠けで便えなくなるでしょう。壊れてしまうとコーヒーマンロスになりそうだけど、もともと気まぐれに作ったのにもう一度そっくり同じに彫ることはできません。はてさてどうしたものか...

2023年秋、
コーヒーマンが
食べられる!?

そこでとうとう、コーヒーマンの印影から本当のゴム印を作っていました。進化したはんこはオリジナルの消しゴム職人もラインがくっきりと美しくなり、彦顔つきまでわずかに引き締まった印象です。微妙な変化に気付いていた方がいらしたらスゴイ!! 見比べてみてくださいね。



さらに月日は流れ2023年。ケーキやベーグルを扱う日々にも、またしてもヨメの創作意欲が湧いてきました。「あ〜食べ物にもコーヒーマンのはんこか押しせたら楽しいのになあ〜」。考えるほど思いが募り、まだ用途も決まっていないうちから作ってしまいました(笑) コーヒーマンの焼印です! ワ〜イ♪ 試しにロールパンを焼いて焼印を入れてみると、イメージ通りの仕上がりでした。完全に自己満足でも、パンの上でいつもと同じゆる〜い顔でほほえむコーヒーマンは幸福感を味わわせてくれるのです。さて、道具は揃った。まあまあ進化したコーヒーマンで何がある!?

The
コーヒーマン
コレクション

毎日
マグネット
使ってます

お正月の
限定キャラも
集めてネ!

ユニクロで
作れる!

Thank
You!!

オリジナルプリント
Tシャツを仕事着に。

ティワマウの
純紙や
シールにも
コーヒーマンが
いますよ!

カウンター席に飾ってある
シャドーボックスの作品は

お客さま
からの
大切な
ギフトです

紙を幾重に立体感を出した
コーヒーマンがすぐそば